

Kanzlei Krüger

Die Kanzlei

Die Düsseldorfer Kanzlei, seit 2007 auch mit einem Büro in Kaarst versehen, wird geprägt von ihrem Gründer und Namensgeber Rechtsanwalt Dr. Kay Krüger. Sein Name steht für Stiftungsrecht, Vereinsrecht, Gemeinnützigkeitsrecht und Nachfolgeplanung. Er verfügt über viele Jahre Berufserfahrung als Leiter namhafter gemeinnütziger Organisationen. Unterstützt wird er in der Kanzlei durch zwei weitere Rechtsanwälte.

Kanzleiphilosophie

„Zeit für Mandanten“ ist das Motto der Kanzlei. Diese Zeit will man sich im Gespräch und in der Beratung, aber auch bei der juristischen Problemlösung nehmen.

Rechtsgebiete

Der Schwerpunkt der Tätigkeit liegt im Nachfolge- und Stiftungsrecht. Neben der Gründungsberatung, die alle denkbaren Stiftungsformen berücksichtigt, bietet man auch die dauernde Beratung und Unterstützung von Stiftungen, Vereinen und Verbänden an. Diese kann Fragen der Satzung, der Haftung, des Datenschutzes, der Akquise, des Berichtswesen, der Umwandlung etc. betreffen. Besondere Beachtung finden hier auch die Schnittstellen zum Gesellschaftsrecht, zum Steuerrecht, aber auch zum Wettbewerbsrecht und zum Arbeitsrecht. Die besondere Expertise der Kanzlei im Erbrecht kommt auch bei der Testamentsgestaltung, der Pflichtteilsberatung und der Erbauseinandersetzung zum Tragen. Ein weiteres Betätigungsfeld ist die Planung und Umsetzung von Corporate Social Responsibility (CSR)-Maßnahmen in Unternehmen. Das Angebot der Kanzlei wird komplettiert durch Fundraising, also die systematische Analyse, Planung, Durchführung und Kontrolle sämtlicher Aktivitäten einer Nonprofit-Organisation.

Mandate

Sowohl Privatleute als auch Unternehmen und die öffentliche Hand suchen den Rat der Kanzlei Krüger. Die betreuten Stiftungen entstammen den unterschiedlichsten Branchen, ebenso die im CSR beratenen Firmen und Verbände.

Veröffentlichungen, Vorträge

Dr. Kay Krüger ist gefragter Interviewpartner für Wirtschaftsmagazine, Tageszeitungen und Hörfunkberichte und Mitautor in einem Rechtshandbuch für Stiftungen. Seine Kanzlei bietet neben Seminaren auch Broschüren, Vordrucke und Muster rund um das Stiftungswesen an.

Fazit

Die Kanzlei überzeugt durch ihre konsequente Ausrichtung auf den Nischenbereich Stiftungen, Nachfolgeplanung, Gemeinnützigkeitsrecht. ■

► Düsseldorf

RECHTSGEBIETE

- Arbeitsrecht
- Erbrecht
- Gesellschaftsrecht
- Nachfolge- und Stiftungsrecht
- Steuerrecht
- Vereinsrecht
- Wettbewerbsrecht

ANSPRECHPARTNER

- Dr. Kay Krüger

WEITERE KANZLEISTANDORTE

INLAND

- Kaarst